

Dandim Buka TMMD Sengkuyung I TA 2022 di Dua Wilayah

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PUBLIKJATENG.COM

May 11, 2022 - 17:35



SALATIGA-Kodim 0714/Salatiga kembali menggelar Tentara Manunggal Membangun desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I TA 2022 di dua wilayah berbeda, Sebagai Satuan Teritorial yang memiliki 2 wilayah binaan yaitu kota Salatiga dan kabupaten Semarang kegiatan pembukaan dilaksanakan secara terpisah oleh Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.SE.M.Si



Untuk wilayah kota Salatiga Dandim melaksanakan pembukaan TMMD Sengkuyung sekaligus penandatanganan dan penyerahan Berita Acara Serah Terima Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung I TA 2022 di rumah dinas Walikota Salatiga Jl. Diponegoro No. 01 Kota Salatiga



Dalam acara yang mengambil tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" tersebut yang di hadiri oleh Walikota Salatiga H.Yulianto, S.E., M.M, Dandim 0714/Salatiga, Kasiter 073/Makutarama Letkol Arh Nur Sutiyasno serta jajaran Forkopimda kota Salatiga, Pasiter Kodim 0714/Salatiga Kapten Cba M.Qurdi membacakan laporan penyelenggaran pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2022.

Untuk Sasaran Fisik yang akan dilaksanakan di RT 7 RW 6 Kelurahan Dukuh kecamatan Sidomukti Salatiga dimana sasaran fisiknya berupa betonisasi jalan sepanjang 210 m lebar 3 m tebal 15 cm serta sasaran non fisik berupa kegiatan penyuluhan kepada masyarakat Penyuluhan tentang Wasbang dan Belanegara, Penyuluhan tentang Narkoba, Bahaya Teroris dan Paham

Radikalisme, Penyuluhan tentang Kesehatan dan Stanting serta Penyuluhan Pelayanan Publik dan Kependudukan

Di awal sambutannya Walikota Salatiga memberikan apresiasi serta ucapan terima kasih kepada Dandim beserta jajaran atas terselenggaranya kembali kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I ini di wilayah kota Salatiga.

"Apresiasi yang tulus saya berikan kepada Komandan Kodim 0714/Salatiga beserta segenap jajarannya, yang telah melaksanakan TMMD dengan lancar, tepat guna, dan tepat manfaat, sejak awal kepemimpinan saya dan Wakil Wali Kota, hingga saat ini dimana akhir masa jabatan kami hanya tersisa beberapa hari lagi." tegas Walikota

Gotong royong sebagai esensi dari pada pelaksanaan TMMD dapat diterapkan di kalangan masyarakat di kota Salatiga, tentu kita menginginkan masyarakat kota Salatiga semakin mandiri dengan membuat akses sebagai mobilitas peningkatan ekonomi masyarakat kota Salatiga.

Sedangkan pembukaan TMMD Sengkuyung tahap I TA 2022 di kabupaten Semarang, Komandan Kodim 0714/Salatiga di dampingi oleh Bupati Semarang Ngesti Nugraha, SE, serta jajaran Forkopimda Kabupaten Semarang.

Acara Penandatanganan serta penyerahan Berita Acara serah terima Program TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2021 Kodim 0714/Salatiga ini dilaksanakan di Halaman rumah Kades Duren Kecamatan Tenganan Kabupaten Semarang.

Bupati Semarang memberikan apresiasi kepada Kodim 0714/Salatiga yang kembali melaksanakan program TMMD Sengkuyung Tahap I di wilayah kabupaten Semarang serta ucapan terimakasih atas kegiatan yang dilakukan oleh jajaran TNI yang telah berkontribusi dalam pembangunan di Kabupaten Semarang.

"TMMD merupakan program kerja sama lintas sektoral antara TNI, Kementerian / Lembaga Non Kementerian dan Pemerintah Daerah serta masyarakat, yg dilaksanakan di tingkat desa secara terpadu dan berkesinambungan, dalam upaya membantu meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah" dikatakan Bupati Semarang dalam sambutannya.

Dalam pelaksanaan TMMD, tidak saja menasar pada kegiatan fisik semata, namun juga kegiatan non fisik. Sehingga pembangunan tidak saja pada infrastruktur namun juga dibarengi dengan pembangunan non infrastruktur yang berupa pelatihan, penyuluhan, dan lain sebagainya.

Sementara itu Dandim Salatiga mengatakan acara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2022 di wilayah Kabupaten Semarang Kodim 0714/Salatiga yang dipadukan dengan kegiatan Pencanaan Kampung Pancasila Kecamatan Tenganan Kabupaten Semarang.

"Pencanaan Kampung Pancasila ini mempunyai tujuan untuk menjaga dan memelihara Pancasila sebagai dasar Negara dalam wadah Program Kodim 0714/Salatiga Benteng Pancasila, kegiatan ini adalah moment yang sangat tepat sekali dimana nanti dalam kegiatan TMMD banyak melibatkan personel baik dari

TNI, POLRI, Aparat Pemerintah, masyarakat, dan anak-anak sasaran antara lain terwujudnya pengamalan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan masyarakatnya khususnya kaum milenial/generasi muda serta untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat serta mendukung kehidupan masyarakat yang rukun, santun, dan berbudaya."pungkas Dandim

Dengan dicanangkannya Kampung Pancasila di Desa Duren Kecamatan Tengaran Kabupaten Semarang ini nantinya akan membawa dampak yang sangat positif bagi tatanan kehidupan masyarakat yang mencerminkan dan menjunjung tinggi nilai-nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga diharapkan ke depan akan lahir kampung-kampung Pancasila yang lain di wilayah Kabupaten Semarang ini.

Editor:Yudha/Pendim0714